

COMMUNIQUE

**Covid-19 : le Conseil départemental a renouvelé
son stock de matériel de protection**

Engagé dans la lutte contre le Covid-19 aux côtés des Lozériens depuis le début, le Conseil départemental de la Lozère a distribué pendant la crise de nombreux matériels de protection

- à ses agents pour que le service public soit assuré
- aux établissements dont il assure une tutelle en complémentarité du GHT
- au secteur de l'enfance
- mais aussi à de nombreux soignants.

Face à l'incertitude et à la méconnaissance de ce virus, le Conseil départemental a fait le choix de renouveler les stocks de matériel de protection (masques, gel hydroalcoolique, blouses...).

Ce matériel est destiné en priorité aux agents de la collectivité et aux établissements dont le Conseil départemental a la charge. Deux commandes ont ainsi été passées. Par ailleurs, le Département a également reçu, sur plusieurs semaines pour éviter un réquisitionnement, un don de nos amis du Guizhou de 22 000 masques. Enfin, pour le service prévention, le Conseil départemental s'est aussi fourni en kits visiteurs et en combinaison intégrales pour les collègues et les situations à risques biologiques. Le laboratoire départemental par ailleurs, continue de fabriquer du gel hydroalcoolique pour les besoins de la collectivité.